

Noticias de:



**COLORADO**

**Department of Transportation**

Sam Cole, Director de comunicaciones de CDOT  
303.859.1304 | [sam.cole@state.co.us](mailto:sam.cole@state.co.us)

20 de abril de 2023

Para el 4/20 CDOT continúa creando conciencia sobre las leyes de DUI y los peligros de manejar bajo el efecto del cannabis  
557 budtenders han completado un curso sobre manejar bajo el efecto de sustancias

[Enlace al kit para los medios](#)

Denver – En medio de las miles de personas que se congregaron en Civic Center Park para celebrar el 4/20 este jueves, se encontraba el Departamento de Transporte de Colorado educando a los asistentes sobre los riesgos de manejar bajo el efecto del cannabis.

Por medio de preguntas y concursos de conocimiento general, CDOT interactuó con los asistentes con el objetivo de convencerlos de que no se sienten tras el volante cuando han estado consumiendo cannabis. Los participantes tuvieron la oportunidad de ganar créditos para transporte al contestar correctamente preguntas de historia sobre el cannabis, las leyes de DUI y el efecto fisiológico del cannabis para manejar.

“Realmente disfrutamos de hablar con los asistentes de este festival y de ayudar a correr la voz para una mayor concienciación sobre el impacto de manejar bajo el efecto del cannabis” dijo Sam Cole, director de comunicaciones de CDOT. “Es importante para nosotros estar aquí y continuar alentando a las personas a que estén seguras en las vías de Colorado”, explicó el director Cole.



CDOT, quien lanzó su primera campaña de seguridad de no manejar bajo el efecto del cannabis en 2014 tras la legalización del uso recreativo de la marihuana en Colorado, ha liderado una mayor concienciación sobre este asunto. Esta labor incluyó una campaña de dos años de interacción con el público llamada Una conversación sobre la marihuana, en la cual más de 20,000 consumidores de cannabis se expresaron sobre sus creencias y actitudes sobre la marihuana y manejar.

Recientemente CDOT inició un [curso de capacitación en línea](#) en la plataforma Learn Brands para trabajadores de la industria del cannabis. Los *budtenders* —personas que atienden al público en los dispensarios— son una de las fuentes más fiables de información sobre seguridad para los consumidores de cannabis, por lo tanto es importante que estén bien informados sobre el tema. Desde abril de 2022, 557 trabajadores de la industria del cannabis han completado el curso, el cual ya está disponible al público en general.

“Es un reto constante el de ejercer un cambio positivo notorio en la problemática de conducir bajo el efecto de la marihuana”, dijo Sam Cole. “Incluyendo al público en general, y a medida que los nuevos consumidores de cannabis aumentan en edad, siempre vamos a tener una nueva audiencia para educar”, explicó el director Cole.

El mensaje de CDOT se presenta en un momento en que Colorado vive un preocupante aumento del número de muertes como consecuencia de manejar bajo el efecto de alcohol o drogas. Hasta el 2022, alrededor de un tercio de todas las muertes en las vías de Colorado involucró a un conductor afectado por drogas o alcohol. El número de muertes que involucraron a un conductor que tuvo resultados toxicológicos positivos de THC activo aumentó un 58 % entre 2020 y 2021. Y desde 2019, el número de muertes que involucró a un conductor afectado por alcohol, drogas o una combinación de estos, aumentó en casi un 60 %.

A pesar de que el alcohol continúa siendo la sustancia más comúnmente consumida que afecta la capacidad para manejar, la afección por marihuana y de marihuana en combinación con alcohol son contribuyentes principales del problema. En los análisis de [reportes de casos de DUI](#) en 2019, al 68 % de las personas a quienes se les encontró Delta-9 THC en el organismo, también se les encontró otra sustancia. El alcohol fue la sustancia más comúnmente presente junto con otras.

Mile High Festival 420 es la reunión más grande de consumidores de cannabis en Colorado y CDOT ha asistido a este evento desde 2016.

Para aprender más sobre manejar bajo el efecto del cannabis en Colorado, visite [la página principal de manejar bajo el efecto del cannabis](#) de CDOT y encuentre [estadísticas recientes](#) y [recursos educativos](#). CDOT busca cambiar las normas relacionadas con manejar high, reduciendo el número de choques y muertes en Colorado relacionados con el consumo de cannabis a través de una concienciación basada en la investigación y la educación.

### **Información sobre CDOT**

La misión del Departamento de Transporte de Colorado es ofrecer el mejor sistema de transporte multimodal que lleve a las personas, bienes e información de la manera más efectiva y segura. El departamento administra más de 23,000 millas de carril de autopistas, más de 3,400 puentes y 35 pasos de montaña. Nuestro equipo de empleados trabaja incansablemente para reducir la tasa y gravedad de los choques y para mejorar la seguridad en todos los medios de transporte. CDOT aprovecha su asociación con una variedad de organizaciones privadas y públicas en beneficio del público y maneja el servicio de transporte Bustang de autobuses expresos interregionales. Para conocer más detalles visite [codot.gov](http://codot.gov).

###